
会　議　録

上尾市立上平北小学校　第１回学校運営協議会

令和６年４月１日(月)

９：１６　～　９：５８

上尾市立上平北小学校　会議室

矢口大希

副会長　 木部望美

委　員　　湯本　均　　　　　　　委　員　　小川　和美

委　員　　鴨田　勉（欠）　　　　委　員　　山崎　一人

委　員　　佐藤　友子

校　長　　清水　典子　　　　教　頭　　興野　邦孝

教務主任　金井　徹　　　　事務主幹　上村　恭弘

　０　名　（　　　　　　　　　　　　　）

　（１）会長・副会長選出

　（２）傍聴可否の確認

　（３）議事

　　　　ア　学校教育目標、学校経営について

　　　　イ　教育課程編成について

　　　　ウ　組織編成について

　（４）その他

　（５）連絡

傍 聴 者

議 題

議 長 （ 会 長 ） 氏 名

会 議 の 名 称

開 催 日 時

開 催 場 所



協
議
要
旨

協 議 の 結 果 意 見 の 概 要

（１）会長・副会長選出 ＜会長＞　矢口大希

　　　　　→選出・承認 ＜副会長＞　木部望美

（２）傍聴可否の確認 特に意見等なし

　　　　　→　可 　⇒公開会議とする

（３）議事

ア　学校教育目標、 ◎清水校長より、基本構想を中心に説明した。

　　学校経営について 　柱１　「元気・活気あふれる学校」について

　　　　　～元気な挨拶と返事～

　　　・校内ではできているが、地域等ではあまりできていない

　　　・あいさつ時に目を合わせることができていない

　　　⇒今年度力を入れて取り組んでいく

　　　　　→承認

　柱２　「魅力ある学校」について

　　　　　～楽しい学校行事～

　　　・働き方改革の一環から、行事の精選が進んでいる

　　　⇒児童の思い出や楽しみを如何に作り出すことができるか

　　　　 を考え、取り組んでいく

　　　　（保護者や児童から、昨年度開催した特別授業のような

　　　　行事を開催して欲しいという声も聞こえている）

　　　　　～安心安全な学校～

　　　・昨年度は、トラブル等に力・時間が多く割かれた現状が

　　　　あった（特に下校時が多かった）

　　　⇒３年生以上の下校班を無くすことを４月から行う

　本年度の研修課題について

　　・本年度、１１月２７日に上尾市教育委員会委嘱研究の

　　　本発表を行う

　　・意欲を高める指導方法について、国語科を通して研究

　　・生涯の学びとして、小学校から学び方を学び、

　　　自ら課題等を解決していく力を身に付けられ指導方法

　　　の研究



協
議
要
旨

協 議 の 結 果 意 見 の 概 要

○意見●質問

　○スクールガードとして子供たちと接しているが、

　　なかなかあいさつできない子供たちが、高学年になると

　　できるようになったという経験がある

　　多くの大人のかかわり方や、家庭の興味関心など、

　　様々なことが要因にあると思う

イ　教育課程編成 ◎週時程について　　（金井教務主任）

　　について 　昨年度からの変更点

　　　　　→承認 　　　・火曜日　通常日課　→　いちょう日課

　　　・水曜日　いちょう日課　→　通常日課

　　　　※水曜日に外部委託先での水泳授業が実施されるため

○意見●質問　なし

ウ　組織編制について ◎人事異動について　（清水校長）

　　　転退職等　９名

　　　　　→承認 　　　転入等　 　９名

◎勤務の割振りについて　（清水校長）

○意見●質問　なし

（４）その他 　　○意見●質問

◎学校関係者評価について

　・学校運営協議会委員に、学校関係者評価委員も

　 兼ねていただく

　・評価項目について御意見等あれば御連絡を

◎家庭確認について

　・数年前より、担任が実際に現地へ行って家庭（児童宅）

　　確認を行ってきたが、現在は、Ｗｅｂ上での確認もできるように



協
議
要
旨

協 議 の 結 果 意 見 の 概 要

　　なったため、今年度は、現地での確認は行わない

　　※上尾市高崎線東側の学校ではほとんど行われていない

　○学校運営上支障がないのであればよいのではないか

◎学校公開について

　１１月の学校公開について、金曜日の参観数が少ないため、

　土曜日のみの１日公開とする

　○共働きの家庭も多いため、土曜日のみでよいと思う

（５）連絡 〇第２回学校運営協議会の開催について

　　　　令和６年６月１９日（水）

　　　　　９：３０～１１：００開催予定


